



Présentation du CESC

publié le 29/03/2012 - mis à jour le 22/11/2024

Le Comité d'Education à la Santé et à la Citoyenneté est une instance de réflexion, d'observation et de proposition qui doit :

- Contribuer à l'éducation à la citoyenneté,
- Construire un plan de prévention de la violence,
- Proposer des actions pour aider les parents en difficultés et lutter contre l'exclusion,
- Définir un programme d'éducation à la santé et à la sexualité et de prévention des conduites addictives.

Le CESC du collège propose des actions tout au long de l'année.

Pour l'année 2024-2025, les actions prévues sont les suivantes :

- Projet banque alimentaire initié par les élèves de SEGPA
- Education à la sexualité et à la vie affective (ESVA).
- Ateliers scientifiques sur le thème de l'ADN et des micro-organisme...
- Eduquer au développement durable : fil rouge / actions transversales.
- Formation PSC1 pour des élèves de 4ème et 3ème.
- Foire aux talents : temps convivial réunissant personnels, parents et élèves.
- Sensibilisation à l'alimentation

Des informations sur les actions en lien avec le CESC seront mises sous cette rubrique.